
 
 

ПРОТОКОЛ № 29 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. О вопросе, поставленном Думой города перед Администрацией города  
(о строительстве объекта «Детская школа искусств № 3 в микрорайоне 25»). 
2. О дополнительной мере социальной поддержки приглашённым  
врачам − специалистам государственных учреждений здравоохранения, 
расположенных на территории города Сургута. 
3. О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов. 
4. О подготовке муниципальных бюджетных образовательных учреждений  
к началу нового 2014 – 2015 учебного года. 
5. О мерах по ликвидации очерёдности на получение услуг дошкольного 
образования для детей от 3 до 7 лет. 
6. О необходимости развития в городе Сургуте билдинг-садов. 
7. Об обеспечении безопасного и полноценного функционирования лыжной 
трассы объекта «Спортивное ядро в 35А микрорайоне города Сургута». 
8. О ходе работы по строительству объектов образования в 20А и 5А 
микрорайонах города. 
9. О деятельности муниципального бюджетного учреждения «Вариант» 
(направления деятельности, охват детей, итоги и результаты работы, 
использование имущества, изменения и новации, проблемы и перспективы). 
 
г. Сургут 
20.10.2014 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы 
города – 6: 
Иванисов Н.Ф.   –   по избирательному округу № 8 
Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 
Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 12  
по избирательному округу № 13  
по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя комитета 

Сазонов О.А. 
 
 
депутаты Думы города – 9: 
Бондаренко С.А. 

– 
 
 
 
− 

по избирательному округу № 21,  
заместитель Председателя Думы города 
 
 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Куза Р.Р.  – по избирательному округу № 5 
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Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф.  
Пономарев В.Г. 
Горобец В.Г. 
Барсов Е.В. 
Пахотин Д.С.  
Айсин Р.Р.  

– 
– 
– 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 14 
по избирательному округу № 18  
по избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя 

комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

 Предложил внести в повестку дня заседания комитета два 
дополнительных вопроса: 

 1. О проектировании спортивного центра с универсальным 
игровым залом в западном жилом районе города Сургута. 

 2. О ситуации, связанной с благоустройством 
образовательного учреждения № 29. 

   
В обсуждении целесообразности включения данных 
вопросов в повестку заседания комитета приняли участие 
депутаты Бондаренко С.А., Рябов С.В., Сазонов О.А., 
заместитель Главы Администрации города Пелевин А.Р., 
консультант Главы города Савенков А.И. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Сообщил, что аппарат Думы города подготовит переписку 
депутата Айсина Р.Р., председателя комитета и Главы города 
о состоянии дел по обозначенным вопросам для 
ознакомления депутатов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Вопрос «О проектировании спортивного центра  

с универсальным игровым залом в западном жилом районе 
города Сургута» рассмотреть на депутатских слушаниях. 
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 2. Вопрос «О ситуации, связанной с благоустройством 
образовательного учреждения № 29» рассмотреть в рамках 
рабочей группы. 

 
I. СЛУШАЛИ: О ВОПРОСЕ, ПОСТАВЛЕННОМ ДУМОЙ ГОРОДА ПЕРЕД 

АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА (О СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ОБЪЕКТА «ДЕТСКАЯ ШКОЛА ИСКУССТВ № 3  
В МИКРОРАЙОНЕ 25») 

 
Докладывал Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы 
города 

 
 Проинформировал о том, что: 
 1) на комитете по социальной политике от 17.09.2014 было 

принято решение о подготовке проекта решения Думы 
города о том, чтобы дать поручение Администрации города 
осуществить мероприятия, направленные на решение 
вопроса по организации строительства детской музыкальной 
школы в микрорайоне 25; 

 2) на проект решения имеются замечания правового 
управления Администрации города; 

  
  В обсуждении вопроса о редакции проекта решения 

участвовали Савенков А.И. – консультант Главы города, 
депутаты Айсин Р.Р., Пахотин Д.С., Сазонов О.А., 
Бондаренко С.А., Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города, 
Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела аппарата 
Думы города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения  

в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

«воздержался» − 1 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О вопросе, поставленном Думой города 
перед Администрацией города (о строительстве объекта 
«Детская школа Искусств № 3 в микрорайоне 25»)  
в представленной редакции. 
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II. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ПРИГЛАШЁННЫМ ВРАЧАМ − 
СПЕЦИАЛИСТАМ ГОСУДАРСТВЕННЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, РАСПОЛОЖЕННЫХ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

 
Докладывал Сухарев Д.А. – советник Главы города 

 
 Кратко проинформировал о содержании проекта решения  

и изменениях к нему. 
  
 Вопросов к докладчику не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О дополнительной мере социальной 
поддержки приглашённым врачам − специалистам 
государственных учреждений здравоохранения, 
расположенных на территории города Сургута» с учётом 
согласованных поправок. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ 
 
  Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 

образования Администрации города 
 
 Проинформировала по существу содержания проекта 

решения. 
 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 
 
 Поинтересовался, сколько детей-инвалидов нуждается  

в лечении ежегодно.  
 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
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  Пояснила, что из ста детей-инвалидов в лечении нуждаются 
не более пятидесяти, так как оно показано не всем. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О дополнительных мерах социальной 
поддержки детей-инвалидов» с учётом согласованных 
поправок. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ПОДГОТОВКЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ БЮДЖЕТНЫХ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ К НАЧАЛУ 
НОВОГО 2014 – 2015 УЧЕБНОГО ГОДА 

 
  Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 

образования Администрации города 
 

 Сообщила о сложившейся ситуации по данному вопросу. 
 Подвела итог о том, что система образования города Сургута 

к началу учебного года готова. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, какую заработную плату имеет основное 

звено работников дошкольного и школьного образования. 
 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
 Сообщила, что размер заработной платы достиг среднего 

уровня по экономике города и составил 64 тыс. 680 рублей.  
С января 2014 года заработная плата воспитателей 
приравнена к заработной плате учителей. 

 Отметила, что в настоящее время существует разрыв  
в заработной плате педагогов-психологов,  
педагогов-логопедов, педагогов-организаторов и социальных 
педагогов. 
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ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Попросил пояснить, каково качество подготовки 

выпускников к дальнейшей работе. 
 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 

Сообщила, что проблема подготовки молодых педагогов 
существует. 
Отметила, что программа подготовки педагогических 
кадров, которая запущена в педагогических университетах  
и институтах страны, отстаёт от современных изменений, 
которые происходят в системе образования. В связи с этим 
для молодых педагогов организуются различные 
стажировки, проекты, слёты.  
 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, не планируется ли слияние учебных 

заведений для уменьшения затрат. 
 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
 Проинформировала о том, что планируется провести 

оптимизацию сети образовательных организаций, а именно 
детских садов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Администрации города продолжить работу  

в данном направлении и принять информацию к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять информацию к сведению по вопросу  

«О подготовке муниципальных бюджетных образовательных 
учреждений к началу нового 2014 – 2015 учебного года». 

 2. Рекомендовать Администрации города продолжить работу 
в данном направлении. 
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V. СЛУШАЛИ: О МЕРАХ ПО ЛИКВИДАЦИИ ОЧЕРЁДНОСТИ  
НА ПОЛУЧЕНИЕ УСЛУГ ДОШКОЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ ОТ 3 ДО 7 ЛЕТ 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 

 Проинформировала о мерах по ликвидации очерёдности  
на получение услуг дошкольного образования для детей  
от 3 до 7 лет. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению и предоставить 

информацию по данному вопросу к сентябрю 2015 года. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу «О мерах  

по ликвидации очерёдности на получение услуг 
дошкольного образования для детей от 3 до 7 лет». 

 2. Администрации города предоставить информацию  
по вопросу «О мерах по ликвидации очерёдности  
на получение услуг дошкольного образования для детей  
от 3 до 7 лет» к сентябрю 2015 года. 

 
VI. СЛУШАЛИ: О НЕОБХОДИМОСТИ РАЗВИТИЯ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ 

БИЛДИНГ-САДОВ 
 
  Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 

образования Администрации города 
    

Проинформировала о том, что город Сургут является одним 
из партнёров по внедрению окружного пилотного проекта 
«Билдинг-сад». 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
 
  Пояснил, что в связи с тем, что вопрос о развитии системы 

билдинг-садов не раскрыт в полной мере, целесообразно 
вернуться к обсуждению данной проблемы в марте 2015 года 
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и затем в течение первого полугодия решить все 
организационно-правовые вопросы, чтобы включить 
финансирование билдинг-садов в бюджет 2016 года. 

  Предложил для более полноценного обсуждения 
профильным департаментам Администрации города Сургута 
предоставить информацию по следующим вопросам: 

  1) какую помощь Администрация города планирует 
оказывать или уже оказывает предпринимателям, 
работающим в системе билдинг-садов; 

  2) каков, по мнению Администрации города, наиболее 
оптимальный размер билдинг-сада и на какое количество 
детей он должен быть рассчитан (вариативно); 

  3) по какой стоимости (из расчёта за 1 кв.м) Администрация 
города планирует арендовать у строительной компании 
билдинг-сад и на чём основана методика определения 
арендной стоимости объекта; 

  4) планирует ли Администрация города выкупать  
билдинг-сады у строительных организаций и если 
планирует, то по какой стоимости из расчёта за 1 кв. м,  
с указанием методики расчёта. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Попросил подготовить контрольные карточки по данным 

вопросам. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
   
ПРЕДЛОЖИЛ: Предоставить информацию по данному вопросу по итогам  

I полугодия 2015 года. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города предоставить информацию  

по вопросу «О необходимости развития в городе Сургуте 
билдинг-садов» по итогам I полугодия 2015 года, а именно: 

  1) какую помощь Администрация города планирует 
оказывать или уже оказывает предпринимателям, 
работающим в системе билдинг-садов; 

  2) каков, по мнению Администрации города, наиболее 
оптимальный размер билдинг-сада и на какое количество 
детей он должен быть рассчитан (вариативно); 

  3) по какой стоимости (из расчёта за 1 кв. м) Администрация 
города планирует арендовать у строительной компании 



9 

билдинг-сад и на чём основана методика определения 
арендной стоимости объекта; 

  4) планирует ли Администрация города выкупать  
билдинг-сады у строительных организаций и если 
планирует, то по какой стоимости из расчёта за 1 кв. м,  
с указанием методики расчёта. 

 
VII. СЛУШАЛИ: ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ БЕЗОПАСНОГО  

И ПОЛНОЦЕННОГО ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ ЛЫЖНОЙ 
ТРАССЫ ОБЪЕКТА «СПОРТИВНОЕ ЯДРО В 35А 
МИКРОРАЙОНЕ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
Докладывал Усов А.В. − и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Детально проинформировал о мероприятиях, проведённых  
с целью обеспечения безопасного и полноценного 
функционирования данного объекта. 

 
  В обсуждении вопроса о безопасности функционирования 

лыжной трассы участвовали депутаты Рябов С.В.,  
Сазонов О.А., Айсин Р.Р., Пахотин. Д.С., Бондаренко С.А., 
директор департамента культуры, молодёжной политики  
и спорта Администрации города Грищенкова Г.Р.  

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. − и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 

Сообщил, что на сегодняшний день завершается работа  
по разработке генерального плана, где определяются 
функциональные зоны. В соответствии с новым 
генеральным планом будут вноситься кардинальные 
изменения в Правила землепользования. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
   
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города подготовить проект решения Думы 

города («без разрывов») для рассмотрения на заседании 
Думы города в ноябре. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города подготовить проект решения  

«О внесении изменений в решение городской Думы  
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от 28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (спортивное ядро в 35А микрорайоне)  
(«без разрывов») для рассмотрения на заседании Думы 
города в ноябре 2015 года. 
 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ХОДЕ РАБОТЫ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ОБЪЕКТОВ 
ОБРАЗОВАНИЯ В 20А И 5А МИКРОРАЙОНАХ ГОРОДА 

 
  Докладывал Усов А.В. − и.о. директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 
   
  Проинформировал по содержанию вопроса. 
  Сообщил, что в округ была отправлена заявка  

на строительство десяти школ в микрорайонах 32, 33 34, 35, 
38, 42, 44, 5А, 27А и на пересечении улиц Маяковского  
и 30 лет Победы города Сургута. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Предложил: 
1) отходить от комплексной застройки; 
2) проработать варианты выделения мест для строительства 
социальных объектов; 
3) заняться освоением 32-го микрорайона; 
4) рассмотреть вопрос на заседании Думы города в ноябре; 
5) организовать рабочую встречу для застройщиков по 20А 
микрорайону. 
 
В обсуждении вопроса участвовал Барсов Е.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Предложил: 
1) рассматривать вопрос ежемесячно; 
2) сформулировать критерии, по каким вопросам 
Администрация города будет готовить доклад. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. − заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города представлять ежемесячный отчёт  

о перспективах строительства общеобразовательных 
учреждений в городе Сургуте. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

                 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города представлять отчёт о перспективах 

строительства общеобразовательных учреждений в городе 
Сургуте ежемесячно. 

 
IХ. СЛУШАЛИ: О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ МБУ «ВАРИАНТ» (НАПРАВЛЕНИЯ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ОХВАТ ДЕТЕЙ, ИТОГИ И РЕЗУЛЬТАТЫ 
РАБОТЫ, ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИМУЩЕСТВА, ИЗМЕНЕНИЯ  
И НОВАЦИИ, ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ) 

 
 Докладывала Грищенкова Г.Р. – директор департамента 

культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города 

 
 Подробно доложила о деятельности муниципального 

бюджетного учреждения «Вариант». 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. − депутат Думы города 
  

 Отметил недостаточную информированность горожан  
о деятельности муниципального бюджетного учреждения 
«Вариант». 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

 Высказал мнение о том, что необходимо проводить ревизию 
муниципальных учреждений. 
Предложил направить информационную политику 
Администрации города на освещение деятельности 
подростковых клубов по месту жительства и работы  
с молодёжью. 
Предложил принять информацию к сведению  
и на очередном заседании комитета заслушать о положении 
дел в муниципальном бюджетном учреждении «Центре 
специальной подготовки» «Сибирский Легион» (далее − 
МБУ «ЦСП» «Сибирский легион» и муниципальном 
автономном учреждении «Наше время» (далее − МАУ 
«Наше время). 
 
В обсуждении участвовали Барсов Е.В., Рябчиков В.Н., 
Сазонов О.А., Боровик О.В. − директор муниципального 
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бюджетного учреждения по работе с подростками  
и молодёжью по месту жительства «Вариант». 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению, на очередном заседании 

комитета по социальной политике заслушать отчёт  
о деятельности МБУ «ЦСП» «Сибирский легион»  
и МАУ «Наше время». 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О деятельности МБУ «Вариант» (направления 
деятельности, охват детей, итоги и результаты работы, 
использование имущества, изменения и новации, проблемы 
и перспективы)». 
2. В ноябре на заседании постоянного комитета  
по социальной политике заслушать отчёт о деятельности 
МБУ «ЦСП» «Сибирский легион» и МАУ «Наше время». 

 
 
 
Заместитель председателя комитета           В.Н. Рябчиков 
 
 
 
Секретарь, начальник службы  
по подготовке и оформлению документов         Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Идиатулина О.Р.  



 
 

Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике 20.10.2014  
 
От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р.  – заместитель главы Администрации города  
2.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города  
3.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
4.  Королева Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
5.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, молодёжной 

политики и спорта 
6.  Шалкевич И.В. – председатель комитета молодёжной политики 

департамента культуры, молодежной политики 
и спорта  

7.  Кривобокова О.А. – эксперт отдела организационно-массовой 
работы комитета молодёжной политики 
департамента культуры, молодёжной политики 
и спорта 

8.  Усов А.В.  – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства    

9.  Потоцкий В.Н.  – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства     

10.  Савостьянова И.В. – начальник аналитического отдела правового 
управления 

11.  Ермаченко П.В. – ведущий экономист планово-экономического 
отдела управления бюджетного учёта  
и отчётности 

12.  Сухарев Д.А. – советник Главы города  
13.  Савенков А.И. – консультант Главы города   
14.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счётной палаты города:  
15.  Володина И.И. – Председатель  
От прокуратуры города:  
16.  Сухинина Т.Ю. – старший помощник прокурора города 
От помощников депутатов Думы города: 
17.  Кошелева Л.Н.  – помощник депутата Бондаренко С.А.  
18.  Шашелев А.В. – помощник депутата Айсина Р.Р. 
19.  Рашевская А.Г. – помощник депутата Рябова С.В. 
20.  Епифанов Н.Н. – помощник депутата Рябчикова В.Н. 
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От учреждений: 
21.  Ремезов А.П. – директор муниципального казённого 

учреждения «Дирекция эксплуатации 
административных зданий и инженерных 
систем» 

22.  Боровик О.В. – директор  муниципального бюджетного 
учреждения по работе с подростками  
и молодёжью по месту жительства «Вариант» 

23.  Иваненков А.Н. – старший тренер-преподаватель МБОУДОД 
СДЮСШОР «Ермак»   

От аппарата Думы города: 
24.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
25.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
26.  Мандриков С.Н. – помощник Председателя Думы города 
27.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

29.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
30.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
31.  Матвеева И.Г. – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов  
32.  Идиатулина О.Р. – ведущий специалист службы по подготовке  

и оформлению документов 
33.  Пакалина А.С. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

34.  Витковская Т.А.  – специалист I категории отдела 
организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От СМИ:  
35.  Завьялов Д.С. – редактор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
36.  Напалко В.Д. – ассистент ТК «СургутИнформ-ТВ» 
37.  Бабаев С.А. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
38.  Антонович А.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
39.  Семенова Е.А. – редактор «Русское радио» 
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